

Daniel Ortega será nuevamente candidato a presidencia en Nicaragua



Por: Guillermo Alvarado

El comandante Daniel Ortega fue elegido candidato del Frente Sandinista y la alianza Nicaragua Triunfa para optar por un nuevo mandato en las elecciones generales de noviembre próximo, en lo que constituiría su tercer gobierno consecutivo tras retornar a la primera magistratura en 2006.

Luego del triunfo de la Revolución, que en 1979 derrocó al dictador Anastasio Somoza y puso fin a una prolongada y sangrienta dinastía, Ortega estuvo a la cabeza del país, primero como coordinador de la Junta de Gobierno y luego como presidente electo por el voto

popular.

En 1990, luego de años de una cruel guerra dirigida y financiada por Estados Unidos, que desangró al país centroamericano y obstaculizó todos los intentos por ponerlo en la ruta del desarrollo, fue derrotado por una coalición de partidos que se propusieron borrar las huellas de la Revolución Sandinista y retornar al neoliberalismo, con todo su caudal de negativas consecuencias; desempleo, pobreza, privatizaciones y el abandono de las mayorías.

Hace una década, en 2006, el Sandinismo retornó al poder por la vía de las urnas y de inmediato comenzó un trabajo intenso en inversiones para infraestructura y la generación de energía eléctrica que ha llegado a muchos apartados lugares de la extensa y compleja geografía nicaragüense.

Al mismo tiempo, se pusieron en práctica programas para construir viviendas populares que beneficiaron a decenas de miles de familias pobres, se crearon fuentes de empleo, escuelas y hospitales.

En 10 años la economía se fortaleció y se elevó la calidad de vida de la población, lo que permitió también enfrentar la delincuencia y el crimen organizado, al grado de que hoy Nicaragua disfruta de altos índices de seguridad, a diferencia de sus vecinos centroamericanos, sobre todo los del llamado Triángulo del Norte: Honduras, El Salvador y Guatemala.

Todo ello se refleja en el alto porcentaje de apoyo que recibe la gestión de Ortega, de 57 puntos, mientras que sus más cercanos competidores, Luis Callejas, del Partido Liberal Independiente, y Miguel Rosales, del Liberal Constitucionalista, apenas suman entre los dos el tres por ciento.

Esta notable diferencia no significa, por supuesto, que los sandinistas vayan a dormirse en sus laureles. Experiencias recientes en Argentina, Venezuela, Brasil y Bolivia, enseñan cómo los enemigos de los pueblos utilizan a los grandes medios de comunicación al servicio de los intereses de la derecha y de Estados Unidos.

Nicaragua es miembro activo y entusiasta de mecanismos como la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, el ALBA, y de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, y esto le pone en línea de confrontación con Washington, que busca cómo

deshacerse de ellos y dispersar o destruir a sus integrantes. Es una guerra avisada, y el proceso electoral será uno de los campos de batalla.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/95835-daniel-ortega-sera-nuevamente-candidato-a-presidencia-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba